

## A1 Förderung von Photovoltaikanlagen

Antragsteller\*in: Manfred Herrmann (Neumarkt KV)

### Text

- 1 Solarmodule auf den Hausdächern und Gewerbeimmobilien lohnen sich wieder,
- 2 nachdem die Anlagenpreise stark gesunken sind. Insbesondere der Eigenverbrauch
- 3 macht diese Art der Stromgewinnung äußerst attraktiv. Elektrofahrzeuge mit dem
- 4 eigenen Solarstrom zu laden ist sinnvoll und energietechnisch optimal.
- 5 Photovoltaikanlagen sind langlebig und weitgehend wartungsfrei. Mit sogenannten
- 6 Mikrophotovoltaikanlagen, die als „Steckdosenmodule“ bekannt geworden sind
- 7 können auch Mieter ihren Solarstrom selbst erzeugen.
- 8 Wir wollen, dass die Stadt Neumarkt
- 9 - aktiv den Ausbau von Solaranlagen auf ihren Liegenschaften massiv vorantreibt
- 10 - Interessenten bei der Planung, Anmeldung und Inbetriebnahme aktiv unterstützt
- 11 - bei der Genehmigung von Neubauten die Installation einer Solaranlagen verlangt
- 12 - die Installation von Mikrophotovoltaikanlagen mitfinanziert
- 13 - vorhandene Hemmnisse ( Denkmalschutz etc.) beseitigt
- 14 Nur wenn alle vorhandenen Möglichkeiten genutzt werden, kann die Energiewende
- 15 gelingen.